

XPRESS

Direktur Utama PT Semen Tonasa Tekankan Pentingnya Kolaborasi untuk Capai Target 2025

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Jan 17, 2025 - 10:47



Direktur Utama Semen Tonasa Tekankan Pentingnya Kolaborasi untuk Capai Target 2025

PANGKEP- Jajaran Management PT Semen Tonasa menyampaikan optimismenya dalam mengarungi persaingan bisnis yang semakin menantang di

tahun 2025.

Hal ini tercermin setelah perusahaan persemenan pertama di Indonesia timur ini menggelar kegiatan Tudang Sipulung di Auditorium Kantor Pusat PT Semen Tonasa, Rabu, 15 Januari 2025.

Kegiatan Tudang Sipulung ini merupakan agenda rutin perusahaan sebagai sarana komunikasi dua arah antara manajemen dan seluruh karyawan.

Tudang Sipulung ini dihadiri Direktur Utama Asruddin, Direktur Keuangan Anis, Direktur Operasi Mochammad Alfin Zaini, Band 1, 2 dan 3, serta jajaran Direksi Perusahaan Afiliasi dan seluruh karyawan PT Semen Tonasa baik itu offline dan secara online melalui virtual meeting.

Pada kesempatan ini, Direksi Semen Tonasa secara bergantian menyampaikan target perseroan serta menguraikan berbagai tantangan yang harus dihadapi oleh perusahaan ke depannya.

Dalam arahannya, Direktur Utama PT Semen Tonasa Asruddin, mengawali dengan memberikan apresiasi kepada seluruh karyawan Semen Tonasa dan juga perusahaan afiliasi, yang turut membantu dan mendorong perseroan melewati tahun 2024 dengan performa gemilang.

"Kita berkumpul hari ini untuk menyatukan visi bersama. Tahun ini kita harus fokus, bagaimana kita menjalankan perusahaan ini dengan baik, saatnya kita bisa mengendalikan situasi dan akan lebih berkembang, imbuhnya.

Asruddin juga menyampaikan keyakinannya bahwa Semen Tonasa dapat kembali melewati tahun 2025, ini dengan performa yang baik. "Saya optimis kita dapat melewati tahun ini dengan baik. Karena saya melihat mental-mental petarung dan semangat pantang menyerah telah ditunjukkan oleh seluruh insan perusahaan selama ini." pungkasnya.

"Tahun 2025, adalah tahun yang sangat menantang. Dengan kondisi pasar yang sangat hiperkompetitif, tidak bisa tidak, PT Semen Tonasa harus melakukan sesuatu yang melampaui jangkauan. Karenanya, dibutuhkan komitmen, tekad, dan usaha yang besar. Tapi saya percaya, dengan doa serta kerja cerdas, kita dapat memberikan kontribusi terbaik." tutupnya. (Sabri,)